

Semarak Reuni Alumni SMAN Balaraja Angkatan 1983, H. Jumhari: Jalin Terus Persaudaraan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 7, 2024 - 16:26



TANGERANG-Reuni adalah saat di mana nostalgia masa lalu diulang kembali, di mana kenangan lama berpadu dengan harapan baru. Ini adalah momen dimana jejak masa lalu ditemui dengan tawa dan cerita, sambil menjalin ikatan baru. Lebih dari sekadar pertemuan masa lalu, reuni adalah panggung di mana memori dan kolaborasi bersatu dalam sebuah pembicaraan dan senda gurau yang

harmonis.

Adalah Alumni SMAN Balaraja yang terikat dalam hubungan Silaturahmi dengan nama "Family Guyub 83" mengadakan Acara dengan tajuk "Silaturahmi dan Persaudaraan bersama Bapak Sekda Rudy Maesal,, bertempat di Desa Kronjo Rt 004/01 Kecamatan Kronjo, Minggu (7/7/2024).

Acara di pimpin oleh H. Yuyu selaku pembawa acara dan doa dibacakan oleh H Suryadi mantan Kades.

H. Jumhari Arif, Ketua Family Guyub 83 mengucapkan terima kasih kepada seluruh alumni SMA Negeri Balaraja angkatan 1983 yang telah hadir di acara ini.

" Syukur Alhamdulillah kita bisa bertemu kembali di acara silaturahmi ini dan saya ucapkan terima kasih yang seluas luasnya kepada para alumni Nebal 83 yang telah hadir, kita jalin terus persaudaraan," ucap H. Jumhari.

Lebih lanjut, H.Jumhari Arif mengatakan bahwa kami para alumni yang tersebar di seluruh kecamatan di Kabupaten Tangerang mendukung penuh Rekan kita Rudy Maesyal sebagai Calon Bupati Tangerang. Ini adalah sebuah kebanggaan buat kami semua. Rekan alumni bersama keluarga siap mendukung Rudy Maesyal.

" Kami keluarga besar Family Guyub 83 beserta keluarga siap mendukung Rudy Maesyal untuk menjadi Bupati Tangerang mendatang," jelas H.Jumhari Arif.

Sementara, H. Nurhalim, M.Si Salah satu Timses Rudy Maesyal di Wilayah kecamatan Kronjo yang hadir dalam acara ini mengapresiasi acara silaturahmi dan persaudaraan di tempat ini," ungkap H. Nuralim yang juga alumni angkatan 80 SMAN Balaraja juga mantan Camat ini.

" Insyallah giat yang dilaksanakan ditempat ini, saya akan sampaikan kepada Pak Sekda, ini sangat luar biasa, semangat yang luar biasa ditunjukkan oleh para alumni yang sudah tak muda lagi," ucap Nuralim.

Pesan Sekda Kabupaten Tangerang yang disampaikan melalui H. SATIBI, M.Pd, M.Si Camat Kronjo menyampaikan salam hormat untuk semua Anggota Family Guyub dari Pak Sekda Rudy Maesyal karena ada 17 Kegiatan yang kebetulan berbarengan pada hari ini, insyallah Pak Sekda nanti bisa menemui Family Nebal dalam giat kampanye, giat giat Pak sekda masih berhubungan dengan acara acara kedinasan.

" Salam dari Pak Sekda untuk semua rekan alumni SMA Negri Balaraja yang hadir dan saya mewakili pak sekda untuk hadir di acara silaturahmi yang sangat berkesan ini. insya Allah Pak Sekda akan hadir di acara acara lain yang digelar Rekan alumni di.masa masa kampanye nanti," tambah Camat Satibi

Lebih lanjut, Camat Satibi mengatakan bahwa Pak Sekda itu Familiar, bersahabat dan sangat religius. Kemungkinan setelah cuti Akan lebih leluasa bertemu dengan seluruh elemen masyarakat.

Pak sekda nanti juga menyampaikan akan bertemu dengan semua angkatan Nebal disatu kegiatan.

Yanto Molek, salah satu penggagas acara yang juga alumni SMA Negeri Balaraja 1983 saat ditemui awak media di sela sela acara mengucapkan bangga kepada rekan rekan alumni sehingga acara pada hari ini bisa digelar. Harapan kedepannya anggota Alumni SMA Negeri Balaraja bersama keluarganya bisa mendukung Rudy Maesyal secara totalitas dan tetap dalam jalinan silaturahmi dalam satu ikatan alumni Family Guyub 83.

" Mari kita dukung Pak Rudy Maesyal melalui wadah alumni Family Guyub 83 ini, amin," tutup Yanto Molek.

Acara dilanjutkan dengan ramah tamah, nyanyi bersama, Makan dan Foto bersama.(Jmd/Hdi)